

Le Cubain Osleni Guerrero grimpe à la 46 place au classement mondial de badminton



Le Cubain Osleni Guerrero apparaît, aujourd'hui avec un historique 46^e rang au classement du monde, après sa mise à jour par la Fédération Internationale de badminton.

Osleni Guerrero accumule 29 330 points, il est toujours premier du continent américain suivi par l'Étasunien , Sattawat Pongnairat, qui avec 24 990 points se place 63^e du classement mondial.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/30931-le-cubain-osleni-guerrero-grimpe-a-la-46-place-au-classement-mondial-de-badminton>



Radio Habana Cuba